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Luise Neuhaus-Wartenberg
Liebe Genossinnen und Genossen,

schon drei Wahlperioden gehöre ich dem 
Bundesausschuss an und möchte für eine vierte 
als Ersatzkandidatin um Eure Stimme werben.

Die inhaltlichen Debatten unserer Partei sind 
vielfältig, intensiv und unglaublich wichtig.
Ich glaube, dass wir als größter Landesverband in 
unserer Partei DIE LINKE zukünftig genau 
aufpassen müssen, dass ostdeutsche und 
sächsische Inhalte auf Bundesebene weiterhin 
eine wichtige Rolle spielen.

Da ich seit mittlerweile fast zwei Jahren auch 
Mitglied des Parteivorstandes und des 
Geschäftsführenden Parteivorstandes bin, bin ich 
sehr nah dran an den Debatten der Bundespartei 
und versuche diese immer mit den wichtigen 
Punkten unserer Arbeit hier auf Landes- und 
kommunaler Ebene zu verbinden.
Und klar ist, dass wir in vielen Gebieten 
Ostdeutschlands und damit auch in Sachsen im 
speziellen besondere Herausforderungen 
meistern müssen. Als LINKE geht es, gerade mit 
Blick auf die Bundestagswahl, nicht zuletzt 
darum, immer wieder als Lautsprecher zu agieren 
und den Finger in die Wunden politischer und 
gesellschaftlicher Missstände zu legen.
Wir haben das Glück im Landesverband viel 
Potential, Ideen und Entwürfe aufweisen zu 
können.

Die für die Öffentlichkeit entscheidende Strategie 
kommt am Ende gefühlt aber dann doch vorrangig 
von der Bundespartei.
Der Einfluss der Verbände aus den West-
Bundesländern steigt nicht nur in der 
Bundestagsfraktion, sondern eben auch 
inhaltlich. 
Meine Erfahrungen im Bundesausschuss haben 
mir gezeigt, dass es zwar schwierig, aber möglich 
ist, auf Augenhöhe, mit fairem Umgang 
untereinander und rein inhaltlich zu debattieren. 
Genau diese Form der Debatte brauchen wir in 
Zukunft noch stärker und ich möchte mich auch 
weiterhin dafür einsetzen.
Ich bin deshalb der Überzeugung, dass wir die 
Debatten der Bundespartei weiter vertiefen 
müssen, auf spezielle Probleme im Osten 
hinweisen müssen und nicht müde werden 
dürfen, uns immer wieder aufzureiben..

Dieser Aufgabe würde ich mich gern weiterhin 
stellen und bitte dafür um eure Unterstützung.
Eure Luise. 


